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ATA DA QUARTA SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE ALAMBARI. 

TRANSMISSÃO PELO FACEBOOK, link:  

https://www.facebook.com/100058974264852/videos/1362763721052083/ 

Segundo ano do Segundo biênio da oitava legislatura. Aos três dias do mês de abril de dois mil e 

vinte e quatro às dezenove horas e trinta minutos, na cidade de Alambari, Estado de São Paulo, no 

edifício e sala próprios, reuniu-se a Câmara Municipal de Alambari, sob a Presidência do Vereador 

Eduardo Prestes de Faria, comigo, Luiz Fernando de Jesus Camargo, Primeiro Secretário, e com a 

presença dos seguintes Vereadores, que assinaram folha de presença: Hélio Gomes, João Paulo 

Machado Rolim, José Benedito Leme, Luzia Maria da Conceição Machado Fernandes, Marcelo 

Veiga de Oliveira e Reinaldo Carlos Vieira. O Vereador Renivaldo José da Cruz estava ausente, 

mas justificou sua falta. Havendo número regimental, o Senhor Presidente declarou iniciados os 

trabalhos da presente sessão. Em seguida colocou em votação as atas da terceira sessão ordinária, 

bem da como da quinta e sextas sessões extraordinárias. Não havendo impugnação, as atas foram 

consideradas aprovadas. EXPEDIENTE: do Executivo encaminhando as Leis Complementares nºs 

85 a 89/2024; do Executivo encaminhando resposta aos seguintes requerimentos: nº 011/2024, de 

autoria do Vereador Luís Fernando de Jesus Camargo, solicitando informações sobre a 

possibilidade de fazer uma revisão na Lei Municipal nº 489, de 22 de fevereiro de 2010, 

autorizando o pagamento do transporte escolar todos os meses, inclusive em época de férias; nº 

013/2024, de autoria do Vereador Eduardo Prestes de Faria, solicitando informações sobre a 

possibilidade da retomada da escola de música; nº 016/2024, de autoria do Vereador Marcelo Veiga 

de Oliveira, solicitando informações sobre a carga horária da servidora que exerce o cargo de 

Farmacêutica e também dos seus vencimentos; nº 018/2024, de autoria do Vereador Marcelo Veiga 

de Oliveira, solicitando informações sobre a possibilidade da substituição da rede de esgoto e água 

nas Ruas José Machado, João Menk, Padre Guilherme White e Rua Major Cabral; nº 021/2024, de 

autoria do Vereador João Paulo Machado Rolim, solicitando informações sobre a possibilidade do 

patrulhamento rural ser feito em todos os dias da semana; nº 023/2024, de autoria do Vereador 

Marcelo Veiga de Oliveira, solicitando informações sobre a reconstrução dos abrigos nos pontos de 

parada de ônibus na Rodovia Vereador Humberto Pellegrini; nº 024/2024, de autoria do Vereador 

Hélio Gomes, solicitando informações sobre a construção das novas unidades de casas populares 

pela CDHU; nº 025/2024, de autoria do Vereador Marcelo Veiga de Oliveira, solicitando 

informações sobre a possibilidade de executar novos reparos nas Estradas Municipais do Bairro do 

Perobal e Benedito Cerqueira Ruivo que foram feitos pelo programa “Melhor Caminho”. NOVOS 

PROJETOS: Projeto de Decreto Legislativo nº 001/2024, de autoria do Vereador José Benedito 

Leme, dispondo sobre a concessão de Título de Cidadão Alambariense ao Senhor Marcos Vanderlei 

Amorim. O Senhor Presidente encaminhou às Comissões de Justiça, Redação e Cultura e de Alto 

Nível, para emissão de parecer dentro do prazo regimental de quinze dias. REQUERIMENTOS 
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SOLICITANDO INFORMAÇÕES DO PREFEITO: do Vereador Hélio Gomes, nº 028/2024, 

solicitando informações sobre quando será realizada a mudança do cargo de auxiliares de 

enfermagem para técnico de enfermagem; do Vereador João Paulo Machado Rolim, nº 029/2024, 

solicitando informações sobre a possibilidade da criação da guarda municipal em nossa cidade; do 

Vereador José Benedito Leme, nº 030/2024, solicitando informações sobre a possibilidade da 

pavimentação asfáltica ou recapeamento das ruas da Vila Correia, Major Cabral, João Menk e Padre 

Guilherme White, e as ruas no entorno da Praça Professor Martinho Nogueira; do Vereador Luis 

Fernando de Jesus Camargo, nº 031/2024, solicitando informações sobre a possibilidade da 

realização de provas de pedestrianismo e ainda a possibilidade de uma assistência aos atletas para 

competirem em outras cidades; do Vereador Marcelo Veiga de Oliveira, nº 032/2024, solicitando 

informações sobre a possibilidade de fazer uma campanha de vacinação contra raiva e brucelose de 

animais de grande porte, para atender aqueles que não tem condições financeiras de arcar com 

medicamentos para animais; do Vereador Marcelo Veiga de Oliveira, nº 035/2024, solicitando 

informações sobre o chamamento do ultimo concurso publico realizado em nossa cidade. 

REQUERIMENTOS SOLICITANDO INFORMAÇÕES DE TERCEIROS: do Vereador 

Eduardo Prestes de Faria, nº 027/2024, solicitando informações do Engenheiro Claudio Scotto da 

Silva, Gerente Divisional da Sabesp, sobre a possibilidade de extensão de rede de água na Rua 

Feliciano Tavares, Bairro do Cercadinho; do Vereador Hélio Gomes, nº 033/2024, solicitando 

informações da CCR SPVias, sobre a possibilidade da implantação de um ponto de ônibus, bem 

como a construção de um abrigo na Rodovia Raposo Tavares, na altura do quilometro 139; do 

Vereador José Benedito Leme, nº 034/2024, solicitando informações do Engenheiro Claudio Scotto 

da Silva, Gerente Divisional da Sabesp, sobre a possibilidade da extensão de 150 metros de rede de 

água na Rua João Leme Machado, Bairro do Cercadinho.  Colocados em discussão manifestaram-se 

os Vereadores Eduardo Prestes de Faria, sobre o de nº 027/2024; Hélio Gomes, sobre os de nºs 028, 

029 e 033/2024; João Paulo Machado Rolim, sobre a de nº 029/2024; Marcelo Veiga de Oliveira, 

sobre os de nºs 029, 031, 032 e 035/2024; José Benedito Leme, sobre os de nºs 030 e 034/2024; 

Luís Fernando de Jesus Camargo, sobre os de nºs 031 e 032/2024 e Luzia Maria da Conceição 

Machado Fernandes, sobre o de nº 033/2024. Colocados em votação foram todos aprovados. 

INDICAÇÕES: do Vereador Eduardo Prestes de Faria, nº 030/2024, no sentido da urgente reforma 

no prédio da EMEI Tiago de Jesus Martins, bem como a possibilidade de fazer uma quadra coberta 

na escola; do Vereador José Benedito Leme, nº 031/2024, no sentido de reparos e da colocação de 

cascalhos em todas as ruas que ainda não foram pavimentadas no Bairro do Cercadinho; do 

Vereador Luís Fernando de Jesus Camargo, nº 032/2024, no sentido de roçar e fazer a limpeza no 

dispositivo de segurança de acesso ao Bairro do Ribeirãozinho; do Vereador Marcelo Veiga de 

Oliveira, nº 033/2024, no sentido de executar reparos na servidão de passagem localizada nas 

proximidades da ponte do Rio Alambari, acesso ao Bairro Ribeirãozinho; do Vereador Eduardo 

Prestes de Faria, nº 034/2024, no sentido de passar o carro do fumacê contra a dengue  e caramujo 

no Jardim São Paulo;  do Vereador Reinaldo Carlos Vieira, nº 035/2024, no sentido de fazer uma 
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reforma no pátio onde ficam as ambulâncias, pois o local encontra-se bastante danificado. 

Franqueada à palavra, manifestarem-se os Vereadores autores Reinaldo Carlos Vieira, Marcelo 

Veiga de Oliveira; José Benedito Leme; Luís Fernando de Jesus Camargo e Eduardo Prestes de 

Faria. Como as indicações independem de votação, o Senhor Presidente determinou que fossem 

encaminhadas. Nada mais havendo a tratar, foi lavrada a presente ata que depois de lida e achada 

conforme, vai assinada por mim e pelo Presidente da Câmara ....................................... Eu, 

............................................ Luis Fernando de Jesus Camargo, Primeiro Secretário, a mandei digitar, 

conferi e subscrevi***************************************************************** 


